

Da liegt viel Musik in der Fislisbacher Luft

Für einen Tag in die Welt eines Jugendmusikanten eingetaucht.



Das Projektkonzert der Musikschule und Jugendmusik Fislisbach ging mit grossem Erfolg über die Bühne.

14 Kinder und Jugendliche haben im Rahmen des Projekts «Jugendmusikant für einen Tag» voller Freude gemeinsam musiziert. Schülerinnen und Schüler der Musikschule Fislisbach tauchten für einen Tag in die Welt eines Jugendmusikanten ein und erlebten das gemeinsame Musizieren in der grossen Gruppe. Nach einzelnen Registerproben, zwei Gesamtproben und spielerischem Rahmenprogramm, bestritten die jungen Musiker ihr Abschlusskonzert in der Aula der Schule



Die Jugendmusikanten und -musikantinnen mit ihren Instrumentallehrern fleissig am proben
Foto: Ninjelle Trachsel

Leematten in Fislisbach mit grosser Brauvour. Egal ob bei «Applaus, Applaus», einem rassigen Marsch oder bei «Despachito», der Applaus war riesig, das

Publikum begeistert und die Freude der Kinder war auch beim anschliessenden Apéro noch zu spüren.

Benjamin Jeck

Ein Geburtstagskonzert für die Senioren



Bereits zum dritten Mal ehrte die Musik Fislisbach die Senioren, welche nicht im Alterszentrum wohnen und dieses Jahr ihren «rundem Geburtstag» ab 80 feiern durften oder noch feiern werden, mit einem kleinen Geburtstagskonzert.

Die Musizierenden zeigten ihr breites Repertoire. Vom Marsch über die Polka bis hin zum Oldie und der James-Bond Titelmelodie. 25 Senioren mit Begleitung hatten die Einladung wahrgenommen und sich feiern lassen.

Die Gemeinde war durch Gemeindeammann Peter Huber und Vanessa Kleeb vertreten. Auch sie richteten einige Worte an die Höhrerschaft und danach lud die Musik Fislisbach zum Apéro ein.



Text + Fotos: Yvonne Parolini-Tsiros



Mülimattstrasse 1
5443 Niederrohrdorf
Tel. 056 555 48 00
info@muelli-kafi.ch / www.muelli-kafi.ch

Herzlich willkommen:
Es erwartet Sie eine gut bürgerliche Küche, eine freundliche Bedienung und ein gemütliches Ambiente.

Öffnungszeiten:
Montag-Freitag: 8.00-23.00 Uhr
Samstag: 8.00-14.00 Uhr
Sonntag: geschlossen

Die Jugendmusik und die Musik Fislisbach spielen bereits wieder am **9. Dezember** in der katholischen Kirche.

Infos unter:

www.musik-fislisbach.ch